
Beschluss: 
 
Ratsherr Hering dankt der Verwaltung für die Erarbeitung des Konzepts. Dies böte eine 
großartige Grundlage und Handlungsanweisung. 
Es sei ein dynamisches Werk und die SPD diskutiere derzeit die Frage, wie man sich einbrin-
gen kann. 
Festzustellen sei eine Konzentration auf Maßnahmen der Verwaltung. Wichtig sei es aber 
auch, das Ehrenamt und die Bevölkerung einzubinden. 
Eine Angebotsvielfalt unter Berücksichtigung auch anderer Träger sei wünschenswert. 
Vor diesem Hintergrund wird die Vertagung der Vorlage beantragt, um ggf. einen Begleitan-
trag dazu entwickeln und stellen zu können. 
 
Dem Antrag auf Vertagung wird von 16 Ratsmitgliedern zugestimmt. Damit ist die erforderli-
chen Stimmenzahl von 1/3 der anwesenden Ratsmitglieder erreicht. Die Vorlage ist somit 
vertagt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU  15

SPD 13 

Die Grünen  4 1 

BfB  3

FDP  2  

Ratsherr Cleve 1 

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor 1   

Ratsherr Proch  1

gesamt:   16 24 2

 


